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■いなべ地区後援会 国政報告会
（2023.10.28） 
いなべ地区後援会の設立から約1年

が経ち、国政報告会を開催致しました。
多くの方にご参加いただき感謝申し上
げます。国政報告では、地域の課題と
してご要望を戴いていた、いなべ川堤
防崩落現場の復旧の現状や、空き家問
題対策、熱中症予防情報の活用方法に
ついてお話させていただきました。今
後とも地域の発展ため、力を尽くして
まいります。

■江場スポーツ大会（桑名市）
にてご挨拶（2023.10.29）

4年振りの開催とのことで、実行委員会
の皆様に敬意を表するとともに、大会を通
じて、地域の皆様が、怪我無く交流を深め
られますよう祈念いたしました。

■第57回四日市市戦没者合同追悼式
（2023.11.3）
四日市市と四日市市遺族会（坂下勝会
長）との共催による合同追悼式に参列致
しました。ご遺族代表の追悼の言葉では、
現下の国際紛争において、多くの民間人
が犠牲になっていることに対して、憤り
を露わにされていました。その言葉の強
さに、国家の安全保障政策の重要性を再
認識いたしました。

■ 第37回菰野町ふるさと味祭り
（2023.11.05）

11月5日は菰野町文化祭（食と文
化のフェスティバル2023）が開催
されて町内各地でイベントが行われ
ており、たくさんの来場者で大盛況
でした。JAみえきた菰野支店の駐車
場や東町・旭町イベント会場にお邪
魔し致しました。写真は、真菰（マ
コモ）の菰野会の皆様と！

四日市市富田一色の藤田連合自治会
長をはじめ地元の皆様にご案内を戴き、
地域の課題を視察いたしました。伊勢
湾台風で大きな被害を受けた地域であ
り、堤防の劣化や満潮時の湧水の様子
など、説明を受けました。また、同地
区は空き家率も高く、実際にお困りに
なっている空き家を拝見。第211回通
常国会で空家等対策の推進に関する特
別措置法を改正致しましたので、改め
て県、市町との連携を密にし、取り組
んでまいります。

■富田一色地区視察(2023.11.05)

■菰野町朝上地区ふれあい文化おこし
（2023.11.12）

菰野町朝上地区ふれあい文化おこしに
お邪魔しました。インフルエンザの影響
で屋内でのセレモニー、発表会は中止と
なりましたが、お茶会やマルシェは盛況
でした。開催テーマ「つなげよう地域の
輪」そのものでした！

住宅生産団体連合会より令和6年度
税制改正に向け、要望を受けました。
1.住宅ローン減税制度の借入限度額の維持、
子育て世代の居住が多い床面積40㎡以上50㎡
未満の住宅においての現行の特例措置継続
実施
2.住宅取得等に係る贈与税非課税措置の延長
3.住宅取得環境の悪化を踏まえ、住宅ローン
利用困難世帯についても良質な受託取得支援
となる投資型減税措置継続という内容です。

■住宅対策推進議員連盟総会
(2023.11.27)
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■ 三重県土地改良事業団体連合会 
財務省要望（2023.11.07）

末松会長（鈴鹿市長）と共に財務省
主計局 漆畑主計官に農業農村整備事
業予算確保の要望を行いました。土地
改良区の安定的かつ持続的な運営の確
保に向け、燃料価格や農業水利施設に
要する電気料金の高騰分に対する支援
の継続などの内容です。

■ 朝明川現状視察（2023.11.12）

保々地区(四日市市)の出口連合自治会長、
斉藤顧問、西村町の西脇自治会長、新田
自治会長、山川様の案内で保々地区朝明
川の現状を視察いたしました。土砂の堆
積による狭小カ所や大きな流木が橋脚に
引っかかっている等早急に対応しなけれ
ばならない状況に、改善に向けて三重県
四日市建設事務所と連携を密にして取り
組んでまいります。

2023年レスリング世界選手権優勝及
びパリオリンピック出場内定祝勝会に
ご招待いただきました。
レスリング界レジェンドの吉田沙保

里選手の連勝記録を更新された藤波選
手が、世界において益々ご活躍されま
すことを祈念しました。

■藤波朱理選手 祝勝会 
(2023.11.12)

津市・津センターパレスにて開催さ
れた、三重県支部連合会政経セミナー
へ参加いたしました。講師に林芳正元
外務大臣にお越しいただき、外交や、
政府が取り組む経済対策について分か
りやすくご説明いただきました。また、
４年ぶりに懇親パーティーも開催され、
大変多くの皆様と交流することができ
ました。ご協力いただいた皆様に感謝
申し上げます。

■自由民主党三重県支部連合会政経セミナー
(2023.11.11)

■自由民主党三重県地方議会連絡
協議会「三重郡ブロック」研修会
（2023.11.19)

研修会において物価高騰や医療・福
祉の従事者に対しての賃金問題など、
経済対策を国と連携して行っていけれ
ばとお話しし、その後の懇親会でも意
見交換させていただきました。

今年は、法人設立40周年の記念イベント
と、コロナにより延期となっていた、法人
創設者である故小林充理事長のお別れの会
も併せて開催され、地域の皆様を始め大変
多くの方がお見えになっていました。主催
である伊勢亀鈴会は、民間の立場から、行
政・地域と連携を密に、長年障がい福祉事
業に取り組まれており、今年度は「県障害
者雇用優良事業所等表彰」で最高位である
知事表彰を受けられております。同法人の
歩みに敬意と感謝を申し上げました。

■第31回福祉の森まつり
にてご挨拶(2023.11.05)
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